

Diez años de cumbres de la Asociación Oriental

La Asociación Oriental está integrada por seis países muy diferentes. Teniéndolo en cuenta, esta política permite la diferenciación entre estados. Por ejemplo, Ucrania, Georgia y Moldavia son líderes en reformas y ocupan un puesto destacado dentro de la Asociación. Hace diez años que se celebran las cumbres bianuales como la mediados de noviembre de este 2017 pero ha sido en las dos últimas, a pesar de las acciones de Rusia, en las que se han conseguido mayores avances. [Andrew Wilson](#), investigador de ECFR especializado en Ucrania, profundiza más sobre el tema.



Actividad subvencionada por la Secretaría de Estado de Asuntos Exteriores

Fecha de creación
29 septiembre, 2017